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Despues de largos años por fin se va 
a proceder al arreglo de nuestra Plaza Ma
yor, Monumento Nacional afectado por el 
paso del tiempo y en un lamentable estado. 
Con ello se pone una tregua a los enfren
tamientos entre el Ayuntamiento y Castilla 
La Mancha. El proyecto que mostramos a 

del recinto, la fuente, farolas y jardine
r-ía. 

Deseamos que una vez terminadas las 
obras no quedemos en el olvido, y comien
cen las obras de la 2ª fase (que ya se han 
solicitado) en el plazo más breve posible, 
pues los vecinos de Tarazona, usuarios de 
la misma, no quedarán satisfechos sólo con 
las tareas actuales. 

BAR EL "PEPO" 
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llegado a nuestras manos. Tambien hemos 
anunciado incontables veces el comienzo 
de las obras, resultando siempre "falli
do". La esquina de la Marcela, número a 
número, ha expresado este sentimiento ge
neral del pueblo hacia su querida Plaza 
"lugar de recreo, de carnavaleo y de nues
tras fiestas estivales". 

(Sigue en página 4). 
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continuación, es a todas luces insuficien
te para cubrir las necesidades de restau
ración de la plaza pues solo contempla . la 
r-ehabili tación de las fachadas sin tocar 
para nada las cubiertas, el pavimentado 

Op iniones sobr-e es te tema, las hay de 
todos los tipos y en las páginas de Val de
membr-a - han aparecido todas las que han CAMPEONATO FUlIOl SALA 
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LOS SUSCRIPTORES Y ENTIDADES COLABORADORAS 
POR SU CONSTANCIA Y APOYO AL "VALDEMEMBRA" 

DESEAMOS QUE,' PASEIS UNOS GRATOS OlAS 
EN ESTAS FECHAS NAVIDEÑAS. 
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Colectivo T emp.e ro, no se hace responsable 
de los artículos de opinión que estén fir
mados. Queda claro que es responsabilidad 
de los autores. 

Organizado por la Concejalía de Depor
tes del Ayuntamiento, el día 1 de Diciem
bre comenzaron los partidos en las insta
laciones del Polideportivo. Se presenta 
como el hermano pequeño del campeonato de 

. fútbol de verano, pero no por ello menos 
interesante. 

Los equipos inscritos son 18 por lo 
que la aceptación ha sido formidable. La 
competición se nos muestra muy disputada 
y lo importante es que cada equipo dispon
drá de 17 semanas (17 partidos) para de
mostrar su poderío. (Sigue en pág.8) 

TARAZONERO ____________ _ 
TU COLABORACION y APOYO SON 

IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE 
PERIODlCO . CONTRIBV·YE A UNA MAYOR 
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jA YUDANOS A TIRAR DEL CARRO! 

Envía tus opiniones y sugerencias. 

Suscríbete 
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Editorial ===~~~~~~~~~=== 
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Mientras las matazpnes se pasan, los 
frias de verdad llegan, y sacamos la últi
ma manta que nos queda en el armario, la 
Navidad se nos va metiendo en las casas 
sin que podamos evitarlo. Lo cierto es que 
llega melosa, dulce, haciéndonos caranto
ñas y cosquillas en las orejas y sin dar
nos cuenta ya la tenemos sentado en el me
jor sillón de la casa. Claro, que tampoco 
nos importa, e's más, b'uen gustillo que nos 
da. 

Aparte de tanta l iteratura rosa, el he
cho cierto es que las Pascuas vienen en 
forma de anuncios t elevisivos, porque lo 
que está claro, señ~res, ~s que las Navi
dades llegan, pero mas para unos que para 
otros. Y si no que se lo digan al señor 
del cava (champagne), de las colonias para 
él, para ella, d-e l os juguetes del nene, 
de los discos de la chacha, etc, etc, ••• 

Antes de la pelicula ~e turno nos per
demos en Un bombardeo de anuncios sobre 
regalos, mazapanes, turrones... y aunque 
no lo sepamos, es un hecho que los que mas 
ganan en estas maravillosas fechas son los 
de las aspirinas y otros inventos curado
res de todos los posibles dolores de cabe
za -conqcidos y por conocer. Se comienza 
con la ge primeros de Diciembre, para lo 
que pueda venir. Otra nos toca alla por 
el veinticinco, despues del primer gran 
despilfarro. Una mas para Noche Vieja, y 
la resaca. La cuarta para pensar qué rega
lar 'es te año. La úl tima para ver de que 
modo podemos pasar Enero sin una mísera 
peseta. De modo que, avisados los tenemos' 
¡a por pastillas!. 
Luego, ya pasada~ recordaremos tan memora
bles fechas con una sonrisilla en la boca 
por que a pesar de t anta mala historia la 
gente se siente en estas fechas como mas 

Cartas y colaboraciones: 

.•••• parece que nosotros, insignificantes 
humanos, adquirimós un sentimiento 'distin
to; es como si cogiéramos la personalidad 
de la Navidad y la llevaramos colgada como 
un letrero. 

Es como si hubiera olor a camello por 
todas partes, y muchos reyes magos y niñi
tos buenos, sobre todo, niñitos buenos. 

En fin, tendremos que hacer muy pronto 
borrón y cuenta nueva. Hacer la sinte8~s 
de este año y los planes del que viene. 
Otros (los menos) se autofelicitaran, por 
haber cumplido todos sus propósitos. 

y todos, seguro, tendremos bellos pro
yectos a realizar en el año venidero. A 
los que no piensan en fechas tan a la lar
ga, les vendrá de perlas la loteria, para 
cimentar viejas ilusiones que casi siempre 
acaban en eso: ilusiones. 

Lo dicho, señores, FELIC1DAli'. 

Reproducimos la carta que un 
misionero redactó a nuestro Co

'legio para premiar el esfuerzo 
de nuestros chavales que logra
ron conseguir la cifra de 50.000 
pesetas y enviarlas a Etiopia. 

MISIONEROS COLOMBIANOS 
Tfno.(96) 139 12 OO. 

MONCADA (ValenCia). 

Estimados amigos estudiantes 
y profesores: 

Me es un gran motivo de ale
gría el tener que dirigirme a 
vosotros para daros las gracias 
por el donativo que me habeis 
enviado para ayudar a paliar al
go las necesidades de la gente 
de Etiopía. Estas 50.000 pts. 
era un dinero que recaudaron los, 

alumnos de 7'1 y 8'1 en el curso 
85-86. Les envié una carta ase
gurándoles de que lo había reci
bido y enviado a la misión donde 
yo he estado hasta hace un par 
de años y ahora mi compañero me 
ha enviado unas fotos del pozo 
que están haciendo en un poblado 
de Etiopía y quisiera que les 
hiciese llegar a todos aquellos 
chicos que tan generosamente 
participaron en esa campaña mi 
kgradecimiento y el de toda la 
gente que se va a ver beneficia
da. 

a buen ritmo. 
Cuando tenga otras noticias 

les tendré informados pues estoy 
seguro que es una gran alegría 
saber que el esfuerzo realizado 
está sirviendo para una gran 
obra humanitaria. 

En espera de haber complacido 
sus deseos y el de los chicos 
y deseando que éste trabajo tan 
hermoso de concienciarles sobre 
los problemas humanos siga ade
lante para mejorar las vidas de 
tantos hermanos nuestros les sa
ludo a todos. 

Me dice el misionero que está 
al frente del proyecto que espe
ran obtener agua potable y buena 
cuando lleguen a los nueve o 
diez metros de profundidad y van 

Unidos en el mismo ideal y 
esperando sus noticias les salu
da atentamente. 

P. RAMON. 

JUAN JOSE MORENO fotos 
Calefacción central. Fontanería. 

I ,\utori/lldo .\8-IU,- .·\utori/lldo 182) 

La técnica europea 
al servicio 

del confort 

Fátima. 3 - Teléfono 480769 Tarazona 

TesifoIlle (;all~go. 6 - ALBACETE - Tel!. ~I 63 18 

JUAN ANTONIO 

Estudio Fotográfico 

Gallegos, 5. T elf. 480308 

Tarazona de La Mancha 
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VALDEME .... A 

Entre"ista ---- JUAN FERNANDEZ SELVA 
El nuevo párroco de Tarazona es natural 

de Hollín. ha estudiado Teología especia
l izándose en Teología Moral. 

Vino por primera ,vez a Tarazona el 31 
de Octubre de este año y realizó su primer 
oficio religioso el día de todos los San
tos. 

¿Qué impresiones gener ales le 
ha producido el pueblo? 

~ ¡.te de decir que no conocía 
para nada Tarazona y la impre
sión que tengo es que es un pue
blo con entidad propia, muy vivo 
y con unas raices muy fuertes. 
Esto lo he podido observar revi
sando los archivos, en los que 
se refleja que hay un gran núme
ro de bodas, bautizos, de gente 
del pueblo que permanece aquí. 
Tambien me he percatado que hay 
una gran tradición. Tarazona es 
un pueblo con unas señas de 
identidad propias. 

pinturas interesantes. Seríá 
,bueno hacer un inventario de to
das las Cosas para que no se 
pierdan. Incluso se pOdía mon
tar en esa capilla, conveniente
mente restaurada, unas exposi
C10n museo. Pero, en fin, eso 
son sólo ideas vagas. Me intere
sa sobre todo descubrir a las 
personas que hay detrás de ésto, 
ya que la mayoría son donaciones 
o cosas hechas por la gente mis
ma. Todo eso expresa una gran 
tradición, asícomo las procesio
nes y todas las manifestacion'es 
de esta religiosidad popular. 

¿Qué t al e l nive l de asistencia 
¿ I mpresiones en cuan t o a la pa- a los oficios? 
rr,oquia? . 

Lo mismo que el pueblo, es 
decir, que hay bastante movi
miento; se ve a la gente con mu
chas ganas de trabaj ar.' De todas 
formas mis impresiones no están 
muy cimentadas, aún no me he si
tuado completamente ya que sólo 
llevo mes y medio aquí. 

¿Qué tal lo ha acogido la gente? 

Mi acogida ha sido bastante 
buena, me encuentro muy a gusto. 
Pero creo que esto es muy normal 
ya que no me considero nada ra
ro. Ya digo que es pronto, pero 
no he encontrado ningún tipo de 
recelos ni nada por el estilo. 

¿En qué estado ha encontrado la 
Iglesia? 

El edifici está muy bien, me 
ha gustado especialmente la to
rre. He encontrado cosas de 
cierto valor, como alguna pintu
ra, candelabros, figuras, tallas 
y crucifijos. Tambien me ha lla
mado la atención la ermi ta de 
Santa Lucía, que tiene algunas 

Hay un nivel que no está mal. 
Donde más gente hay siempre es 
en las misas populares, como por 
ejemplo el día de la Inmaculada. 
Es curioso sobre todo, la misa 
de los niños. 

¿Cómo ve a la juventúd tarazóne~ 
ra? 

En lo que se refiere a la pa
rroquia hay una serie de grupos 
a los que se ve con muchas ga
nas. Lo que pasa es que tal vez 
no sean representativos de toda 
la juventúd. No cabe duda que 
la juventúd hoy en día y en esta 
Iglesia posconciliar tiene un 
papel preferente. Si no hay jó
venes, mal asunto. La juventúd 
es la que tiene hoy por hoy el 
relevo, y yo me he encontrado 
con 
La 

unos grupos 
Iglesia para 

muy animados. 
ell os debería 

ser como su casa, un sitio donde 
encontrar animac10n, salida y 
acogida. Mi opinión es, que el 
Cristianismo tiene mucho que de
cir a estos jóvenes, hay . que in
tentar conectar con ellos y dar 
solución a sus problemas. Creo 

que éste es un campo sensacional 
para trabajar. 

¿Ha hab i do al gún sec tor que 
qui era destacar? . 

Sólo decir que en la prepara
ció!) de parejas para el matrimo
nio hay un ambiente fenomenal. 
Ya digo que el Cristianismo tie
ne mucho que aportar a toda la 
gente que quiera.' 

¿Ent onces cómo ve e l panorama? 

Yo lo veo muy bien, lo que 
pasa es que yo soy una persona 
de caracter optimista. Soy rea
l ista; no me gusta echar las 
campanas al vuelo pero intento 

, ver ' 1 a parte posi ti va de las 
personas, y creo que éste es un 
valor muy ' cristiano. 

¿Colaborá la ~ente con ustéd? 

Si, bastante. Por , ejemplo, hay 
c~atro grupos dé , mujeres que 
l impian el templo desinteresada
mente; hay 25 ,ó 30 catequistas 
de primera comunióri, todas ellas 
madres de fami! ia; tambien hay 
catequistas ,de confirmación. Los 
J.óvenes tambien ' real1zan ' tareas 
varias como la de llevar el co
r o. , Todos con muy buena volun
t ad. Por otro' lado está el Con
s ejo Pastoral con el que me he 
r eunido cuatro veces y que me 
ha iriformado de los problemas 
de 'fóndo y me" han servido de ba
se. Destaca tambien la Cofradía 
del Cristo. Tambien tengo qu~ 

agradecer la ccoperación de to
das aquellas persorias a las que 
ha acudido, por ejemple, la!:, 
charlas con las parejas de no-o 
vios. 

¿Cuáles son ,sus pvincipales pro
yectos?; 

El más importante es revi ta
lizar. Hay que revitalizar todo 
lo precioso. Cuento para ello 
con el apoyo y las inicati vas 
de Ía gen'te, por que lo que es-

t~ cl aro es que yo no vengo a 
imponer p se hará lo , que se pue
da. Mi 'postura ,es de diálogo y 
de apoy~. Hay que hacer unos ni
veles de actualización para dar 
respuestas concretas a la gente. 
Me doy cuenta que un cambio de 
cura supone un cambio de direc
ci6n 'y estilo. No digo que ésto 
vaya a ser el no va más, ni que 
vayamos , a cruzarnos de brazos, 
pero :' no se garantiza nada, Como 
en todo" hay , que esperar para 
ver 'que pasa, si la gente res
ponde o no. 

¿ Cómo se presente JaNavidad? 

CO,mo .' siempre, con esperanza 
y exp~ctativa.. Me alegro de pa
sarlas eri Tarazona. Quiero antes 
de '!)ada saber cúales son las 
costumbres. Siento , un gran res
peto I?or las fiestas y por ello 
me gusta conocerlas. 

En Tarazona se observa que 
hay un paso de tradiciones de 
una!? generaciones a otras·. Pero 
hay , que bajar a uri nivel de per
sonall. za:c ión ; conseguir que la 
gente acuda no porque la llamen, 
sino ,conscientemente. Hay que 
darse " cuenta de la importancia 
queÜenen todas' estas manifes
taciones que se producen de for
ma natural y que expresan, pre
cisamente lá forma de ser de la 
gente ~ , Luego. la cultura es la 
que 'determina la forma de actuar 
en un momento dado. ,La cul tura 
popuiar "se basa en una forma de 
ser, .. ,y su protagonista es el 
pueQlo. La cultura popular se 
basa en una gran experiencia y 
tradición y tiene una sabiduría 
que va más allá de la de los 
iluminados de turno. Ahí es don
de se basa la religiosidad del 
pueblo, ahí es donde yo quiero 
llegar y actuar. 

INES Y TERESA LOPEZ 

-
NO VENDEMOS CARAMELOS, NI TUERCAS, NI CALZONCILLOS. NOSOTROS LE OFRECEMOS EXCLUSIVAMENTE 

19. CONFERENCIA INTERNACIONAL 

DE MECANIZACION AGRARIA 

TELEVISION - VIDEO - HIFI 
CON GARANTIA Y SERVICIO POSTVENTA. APARATOS DE IMPORTACIQN 

ALBERTO-TV 
¡¡SOMOS PROF ESIONA L E S!! 

===================== FE L I Z N A V IDA O =====================:::::::= 

30 DE MARZO A 2 DE ABRIL DE 1987 

ZARAGOZA 

AVANCE DE PROGRAMA 

Tema específico: 
MECANIZACION y AUTOMATIZACION DEL REGADIO 

Sesiónes paralelas: 
TRACTORES y MAQUINARIA DE PREPARACION DEL 
TERRENO. 

11. MAQUINARIA DE CULTIVO, RECOLECCION y POST
RECOLECCION, 

111. ENERGIA, TRANSPORTE Y MECANIZACION DE LAS 
INSTALACIONES FIJAS. 

DEMOSTRACION INTERNACIONAL 
DE M.AQl,)INAS y EQUIPOS 

PARA MECANIZACION y AUTOMATIZACION 
DEL REGADIO 

27 MARZO - 2 ABRIL de 1987 
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VALDEMEM8RA 

VALORES DE LA PLAZA JESUS y MIGUEL. 

La Plaza de Tarazona fué declarada Mo
numento Nacional por R.D. 2943/78 de 18-12 
de 1.981; es una típica plaza manchega con 
unos edificios de arqui tectura tradicio
nal. ' En los cuatro ángulos de la plaza ha
bía 5 arcos, bajo ros que discurrían las 
vías públicas, y sobre ,los que pasan las 
fachadas de los ·edificios. Hoy ya solo son 
cuatro, pues uno de ellos ha desaparecido 
y aunque se ha buscado documentación sobre 
el mismo, no se ha encontrado. 

La plaza se configura con la repetición 
de dos tipos de casa popular que le dá su 
caracter. Estos dos tipos tienen parecido 
volumen y composición de huecos y balco
nes, muros encalados y madera en propor
C10n grande en balaustradas, estructura 
y aleros. 

Al primer tipo pertenece la fachada que 
va desde la letra A a la G (véase gráfico) 
La estructura está vista, el balcón va de 
medinería a medianería. El mejor ejemplo 
lo forman las casas F y G (antigua tienda 
de Vazquez y antiguo bar el Pepo) aunque 
son las peor conservadas. En las restantes 
se han sustituido los balcones y ocultado 
la estructura, aunque en todas, el tipo 
es reconocible y fácilmente recuperable. 
~ En el segundo tipo, la madera solo apa
rece en balcones y aleros. El mejor ejem
plo es el Ayuntamiento. De la antigu~ Po
sada, sólo permanecen los muros. Hay otra 
vivienda en la plaza de reciente construc
ción, que pretende asemejarse a este tipo, 
pero su composición responde a proporcio
nes modernas. Tanto en uno como en otro 
tipo hay bajos comerciales que rompen la 
composición original. 

EL PROYECTO 
Se redacta por encargo de la Consejería 

de Eduación y Cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha. El director 
del proyecto es el Jefe de Servicio de Pa
trimonio Artístico, de la Dirección Gene
ral de Cultura, D.Antonio Miranda Sanchez. 

PROPUESTAS 

DE ACTUACION 
En el proyecto básico redactado en Enero 
de 1.986, se formularon las siguientes 
propuestas de rehabilitación: 

~ ORDENACION EN PLANTA. 
El trazado actual en planta, serV1r1a 

para mantener el ambiente que allí se pro-

duce, si no fuese por el mal estado gene
ral de todas las piezas. Un9 actuación que 
mantuviese la plaza tal cual, se limitaría 
a reponer pavimentos, iluminación, etc. 
Está propuesta se denomina propuesta A. 

Cabe la posibilidad de conseguir una 
mayor continuidad y tambien más superficie 
de piso. El tráfico se limitaría a tan so
lo dos vías. Se el iminaría el estaciona
miento de coches. El desnivel se resolve
ría con unos escalones al borde de la vía 
principal, pero toda la parte peatonal es
taría en la misma cota. Arbolado y fuente 
permanecerían. Se denomina propuesta B. 

Una tercera propuesta, que se ha deno
minado C, consistiría en dejar idéntico 
espacio peatonal en superficie, al de la 
propuesta anterior, pero manteniendo su 
desnivel natural, salvo una pequeña pieza 
en la centro, con un pavimento continuo, 
despejada y libre, de la que se quitaría 
la fuente para llevarla al espacio frente 
a la Iglesia. El arbolado permacería. 

B) FACHADAS. 

En cuanto a las fachadas, para distin
guir los posibles niveles de actuación, 
se han separado dos: 
- en el nivel 1 solamente se actua en el 
exterior de la edificación, restaurando 
carpintería y acabados de muros y aleros. 
- en el nivle 2, las obras de ,reforma van 
a repercutir tambien, en el interior de 
los edificios. Las obras son básicamente 
de reforma de huecos. 

Se han separado estos dos niveles para 
hacer viable la gestión del proyecto. Se
ría de desear alcanzar el se,gundo nivel 

) - -
en toda la plaza, pero eso a corto plazo 
puede que no sea posible para los afecta
dos o incluso, al implicar obras de remo
delación de viviendas o locales privados, 
,no ser oportuno o incluso lesivo. En cual
quier caso, la actuación mínima, por deba
jo de la cual no cabe considerar la ejecu
C10n de este proyecto sería: 
- el nivel 1 en todas las viviendas. 
- el nivel 2en la vivienda encima del ar-
co de la c/Canalejas. 
- el nivel 2 como ordenanza de composición 
para futuras actuaciones públicas o priva
das en la plaza. 

C) GESTION. 

Este proyecto se sometió a la aproba
ción del . Ayuntamiento de Tarazona de la 
Mancha para que luego fuera desarrollado 
el proyecto de ejecución. Para ello se de
bía: 

MA1iEO'S 
MODA Y CALZADOS 

1 2 • Elegir la propuesta de 'ordenación de 
la planta, entre las 3 planteadas, con las 
sugerencias que estime pertinentes. 
2º. Conseguir el compromiso de los propie
tarios de cada edificio para actuar, cuan
do menos en el nivel arriba señalado. 

El resultado de estas gestiones ha sido 
la aceptación de los vecinos de la plaza, 
de las obras propuestas en el nivel 2, que 
han sido recogidas en cuanto eran compati
bles con la restauración propuesta en este 
Proyecto. Por razones presupuestarias se 
han aplazado las obras de pavimentación 
a sucesivos ejercicios. 

D) OBRAS A REALIZAR. 

Las obras a realizar se encuentran de
finidas para cada edificio, tanto en los 
planos como en las partidas correspondien
tes de las mediciones. 

La mayor intervención es la que se pro
yecta en el edificio encima del arco de 
la c/Canalejas, que se ha adaptado al tipo 
tradicional de la plaza. Para ello se de
molerán parte de cubierta y parte de bal
cón, se reformará una cubierta de teja y 
se incorporán barandillas y aleros como 
los de la fachada norte, a cuyo tipo se 
pretende asimilar. Es en esta parte, salvo 
el caso anterior, donde se actua con mayor 
importancia: se regularizan huecos, para 
mantener el ritmo de los mismos, en esta 
fachada. Ello obligará a pequeñas obras 
de remate en el interior de viviendas y 
locales comerciales. Igualmente se -repon
drán barandillas y aleros de madera, y se 
retejarán estos edificios. Finalmente se 
pintarán paramentos en blanco y la madera 
en todos los elementos vistos. 

En la casa de la esquina la Marcela, 
se acabará el paramento en un falso estu
co, al jaboncillo de color ocre. 

E) RESUMEN DE PRESUPUESTO GENERAL. 

Demoliciones 
Albañilería 
Carpintería 
Pintura 
Io~al _ ejecución de material 

12% IVA 

F) COMIENZO DE LAS OBRAS. 

735.738 
1.088.341 
3.920.221 

298.265 
6.042.565 

7.371.930 
884.632 

8.256.562 

Está previsto para el día 9 de Enero 
de 1.987. La empresa adjudicataria es Ve
tusta, y sus técnicos visitaron la plaza 
el 12 de Diciembre par ultimar los porme
nores de las obras. 

FELiCES PASCUAS Y PROSPERO AÑO NUEVO 1.987 
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PLAZA MAYOR, 8. 

TARAZaNA (ALBACETE). 

Trno. particular 480792. 

*** ESTAMOS AL DIA *** 

- AMPLIA GAMA EN CALZADO Y COMPLEMENTOS. 

- MOBA JOVEN. 

- SELECCIONADA BISUTERIA, JUGUETES, ETC. 

VELAZQUEZ, 2. 

QUINTANAR DEL REY (CUENCA}. 

(RECIENTE APERTURA) 
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Al COlE 
DONATIVO PARA ETIOPIA 

¿Cómo nació la idea de este do- - Fútbol sala. 
nativo? - Boleibol. 

Uno de los profesores de 2' 
etapa propuso a los alumnos de 
72 y 8 2 que podían reunir algún 
dinero para después mandar lo a 
Etiopía donde hay muchas necesi
dades; ésto los llegó muy dentro 
a los chicos y ellos mismos se 
pusieron en marcha, decidieron 
poner una caja y allí depositar 
el dinero que a ellos les sobra
ba de un domingo, no les impor
taba lo que fuese bien 1 pts. 
ó 20 duros. Así durante todo el 
año pasado, recaudaron 50.000 
pesetas que después ellos envia
rían a Etiopía para que compra
sen alimentos y demás cosas, 
aunque no fue así lo que hicie
ron sino que construyeron un po
zo para disponer de agua, una 
de las necesidades mas acucian
tes para esta gente. 

Ellos no pensaban que esta 
cantidad de dinero los daría pa
ra hacer tal cosa, por lo que 
se sorprendieron mucho. Están 
muy satisfechos y dispuestos a 
que este año se recolecte tam
bién y sacar una mayor suma. En
tre ellos mismos eligieron a 
unos chicos para que se ocupasen 
del dinero y abriesen una c/c 
en la Caja de Ahorros. 

La idea y entusiasmo de ver 
que ellos mismos son capaces de 
ayudar a los demás, les ha lle
vado a comunicarse con otros co
legios para animarles y que 
ellos puedan llevar también, es
te trabajo. 

FOTO DEL POZO QUE SE ESTA CONS
TRUYE!NDO. 

ACTIVIDADES DEPORTIVAS EN LA ES

CUELA. 

Gracias al interés y trabajo 
por parte de profesores y alum
nos estas actividades están "to
mando la importancia que deben 
tener, ya que no solo mantienen 
en forma a los participantes si
no que tambien los preparan psí
quica y socialmente. 

Las modalidades deportivas 
que se practican son: 

- Ajedrez. 
- Atletismo. 

Estos chicos empiezan los en
trenamientos desde 62 curso para 
futuras competiciones a otros 
niveles (comarcal, provincial, 
regional), en las cuales solo 
accederán los mejores deportis
tas de 81! curso. 

Los campeonatos se hacen por 
sectores (La Roda-Madrigueras, 
Hellín, Villarrobledo); los ven
cedores de cada sector juegan 
la final en Al bacete, de aquí 
surgirán los equipos para compe
tir a nivel regional y poste
riormente a nivel nacional. 

Hay que destacar que el prin
cipal objetivo es que se juegue 
en el Colegio, y así los chicos 
tomen el gusto a los deportes 
desde pequeños. Nos gustaría que 
este tipo de actividades se con
tinuasen practicando a nivel lo
cal. 

Por último decimos que los 
entrenamientos se vienen reali
zando los recreos y por las tar
des de 5 a 6; esta úl tima hora 
de entrenamiento la hacen la ma
yoría de las veces los chicos 
solos, responsabilizándose de 
todo el material. 

CONCURSO DE REDACCION. 

Como en años anteriores, se 
ha vuelto a ganar el premio del 
concurso "QUE ES UN REY PtíRA Tr .. ·• 
a nivel regional y esperando po
der ser ganador a nivel nacio
nal. 

El ganador, José Luis López 
Cortés, ha sido premiado con una 
colección de libros, recibiendo 
otra el Colegio. 

TERE Y MARIAN. 

HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE 
DE ALBACETE: 

JUNTA LOCAL DE TARAZONA DE LA 
MANCHA: 
Resul tados de la extracción ma
siva verificada el día 7 de Di
ciembre de 1.986. 
Total de personas presentadas 
a la extracción 155 
Rechazados por 
distintas causas 

Extraida a 
nuevos donantes 
Extraida a 
antiguos donantes 

1 

23 

131 -
TOTAL: 155 155 

LITROS EXTRA IDOS CON DESTINO A 
LA FE DE VALENCIA 69.300 

Esta junta local, agradece 
al pueblo de Tarazana de la Man
cha su generosidad y colaboració 
que supone, que cada extracción 

se aumenta el número de litros 
de sangre extraido. Esta Junta 
anima a " futuros donantes, para 
que con su colaboración, sigamos 
en la brecha de aumentar en cada 
extracción, el número de donante 
A TODO EL PUEBLO MUCHAS GRACIAS 

LA GUARDERIA 
Gracias al empefto de unos y 

al esfuerzo y trabajo de todos 
se ha podido realizar eldeseo 
que algunos padres tenian para 
sus hijos: llevarlos a una guar
deria. Como siempre habrá algu
nos que les parezca una cosa in
útil e innecesaria mientras que 
para otros será un bien que de
terminados niños del pueblo pue
den disfrutar. Lo que si está 
claro, es que estos "parvuli
llos" llevarán ventaja en su e
ducación posterior, en cuanto 
que al convivir con los demas 
niños, se hacen sociables, menos 
egoistas (comparten los jugue
tes) desarroyan su lenguaje (a 
veces ni se entienden) y se les 
inculcan hábi tos higiénicos y de 
limpieza; ademas al poseer ju
guetes educativos pueden desa
rrollar su inteligencia, memoria 

: y muchos otros aspectos que se 
pueden trabajar en la personali
dad de un niño, que muchas veces 
ignoramos los adultos. 

VALDEMEMBRA 

Desde el Valdemembra, felici
tamos en primer lugar a esos pa
dres que han colaborado con su 
grani to " de arena, ' para que sus 
hijos puedan beneficiarse de di
cho bien y en segundo lugar fe
licitamos al Ayuntamiento que 
tambien ha intervenido en esta 
empresa infantil prestando el 
local y el material escolar. 

El local donde está ubicada 
la guarderia es el viejo asilo, 
el cual ya no acoge a los abue
letes, sino a los más pequeños 
en edad y más grandes en alegria 
y vitalidad. 

Es probable que algunos pa
dres les interese la idea para 
sus hijos, bien por sdu trabajo 
o por otros moti vos de ahí que 
los invitamos a que hablen con 
otros padres interesados y pue
dan .crear otro lugar adecuado 
para la educación de sus hijos 
teniendo siempre presente que 
"quien algo quiere, algo le 
cuesta", pero que si otros lo 
han conseguido, porqué ellos no. 

CUAN~O 

NO 
VENGAS A STARPUB 

DE VISITAR TARAZONA 

ROCKlt 

FELICES 

¡tCOLEGAS! 
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VALDEMEMBRA 

Los Pl'eliles 
PLAZA DE POLleIA MUNICIPAL 

Durante el dia 29 de Noviem
bre, se efectuaron las prueDas 
del exámen para cubrir la plaza 
por oposición libre de una plaza 
de Policia Municipal. 

Diez eran los aspirantes, to
dos ellos de la localidad y com
prendidos entre los 22 y 30 
años. 

Las pruebas comenzaron con 
los ejercicios fisicos, realiza
dos en las instalaciones del 
campo de futbol y en una depen
dencia de la Cooperativa del 
Campo La Unión. Los ejercicios 
consistian en carrera de veloci
dad 60 metros, resistencia 1.000 
metros, trepa de cuerda con pre
sa de pie y sal to de longitud 
con impulso de pies juntos. De 
los diez aspirantes solo se pre
sentaron nueve al examen, de los 
cuales cuatro fueroneliminados 

El siguiente ejerc1c10 era 
el cultural que se efectuo en 
las dependencias de la bibliote
ca pública, consistentes en una 
redacción y un t .es, otros cuatro 
oposi tores fueron el iminados.· 

El tercer ejercicio se llevo 
a cabo en el Ayuntamiento, con
sistente en temario de adminis
tración local, codigo penal y 
codigo de circulación, quedando 
un solo opositor el cual consi
guió superar el examen. Dicho 
opositor es D. Juan Angel Mateo 
Bartolomé. 
'CURSOS DEL lNEM 

Desde mediados del mes de No
viembre, se están impartiendo 
en Tarazana dos cursos del INEM: 
cunicultura (cría de conejos) 

ria. Fue demandado por un grupo 
de jóvenes (presentando una lis
ta con nombres y apellidos). Se
ría interesante que ésta inicia
tiva se repitiera con distintos 
cursos para que no dej aran de 
funcionar en Tarazona. 

-- -
CONTRIBUCIONES ESPECIALES: OBRAS 
EN CALLE DE LA VIRGEN. 

Liquidación final 
Importe de la obra 
menos aportación IRYDA 

diferencia 
Aportación municipal: 
10% de esta diferencia 

total 

3.824.861 
500.000 

3.324.861 , 

332.486 . 
2.992.375 

Relacción de pts por metro cua
drado de cuota que corresponde 
pagar a cada vecino: 

Relación~ =1.023 
2.922'70 

Esta obra se ha realizado me
diante recurso de contribución 
especial. Los vecinos afectados 
por ella, al obtener un benefi
cio especial sobre el resto de
be contribuir de forma superior 
El Ayuntamiento 'ha financiado el 
10%, una vez notificadas las li
quidaciones a los vecinos se les 
da de plazo hasta el 5 de Di
ciembre, transcurrido este plazo 
se producen recargos. Deben pa
gar 1.023 pts por metro cuadrado 
precio no excesivamente caro, 
teniendo en cuenta, que incluyen 
el terrazo y la mano de obra. 

Ademas del Ayuntamiento y ve
cinos ha contribuido el M.O.P.U. 

PLAZA DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO ; 

y manipulador de maquinaria a- El Ayuntamiento 'ha sacado a 
gricola. ·Para la inscripción en concurso una plaza de Auxiliar 
estos cursos es necesario estar Administrativo, las bases de és
en paro; por la asistencia se ta (entre otras·) son: tener más 
pagan 500 pts diarias (si el in- de 18 años, que te fal ten más 
teresado está más de un año en· de diez años para la jubilación, 
el paro recibe el 75% del sala- graduado escolar o equivalente. 
rio mínimo). Su duración es de Debes presentar una Instan
tres meses y el número de matri- cia, el plazo de entrega de ésta 
culadas no supera los 15 en cada es de 20 días contando desde la 
grupo. aparición en el B.O.E. 

En estos momentos, el Ayunta- En el tablón de anuncios de 
miento está tramitando un nuevo el Ayuntamiento, encontraras to-

LA MATANZA 

Algunas chimeneas se están 
encendiendo; las mañanas dejan 
de sentir las caricias de los 
tenues r~yos de sol otoñales en 
favor de las primeras escarchas. 
Se empieza a respirar la clási
ca o]orcilla a cebolla cocida 
y las de cerdos saben que 

.la hora de su fin está próxima. 
Año tras año, en la mayoría de 
nuestras casas se va a celebrar 
la matazón; tradición que dejará 
las orzas provistas de lomo y 
chorizo para el resto del in
vierno. 

Los parientes y vecinos co
mienzan la reunión al abrigo de 
alguna copa de anís y una ración 
de higos secos que más tarde 
completarán con el "somarro" y 
el "rabo asado". 

los cerdos para las arrobas que 
pesaban; los últimos chismorreos 
ocurridos en el pueblo; lo bien 
que pasaron sus años jóvenes y 
la falta de alicientes de nues
tra juventud. 

Por la tarde, las abuelas co
gen posiciones junto a los bra
seros; sus pocas fuerzas aún les 
permiten anudar los salchichones 
y su experiencia consagrada las 
convierte en "catadoras oficia
les" dando el punto al "bodrio". 

En otro tiempo, las noches 
de matanza eran una verdadera 
fiesta; se tomaba chocolate y 
se danzaba al son de la guitarra 
para que al tocino no le diera 
"saltón" (el acompañante obliga
do de esta danza era "Enrique 
Matazón"). Se continuaba con el 
ri to del "tiznado", siempre con 
cuidado ·de no caer a la caldera 
de las morcillas. 

Hoy, por desgracia, ésto se 
ha perdido; la mayoría de las 
matanzas terminan por la tarde. 
Las noches se ocupan con las vi
si tas al pub, televisión e in
gestión masiva de películas de 
video. 

VIRGINIA VALERA. 

La más valiente de las fémi
nas enfriará la sangre; ésta 
junto con la cebolla, piñones 
y otros condimentos terminarán 
en sabrosas morcillas que los 
más pequeños engullirán recién 
salidas de la caldera. A la hora 
de la comida, en torno a la sar
tén de gazpachos o arroz se reu
nen los asistentes, comentan 
"tos magros" que han salido de 

curso de floricultura y;J~'a=r~d=1='n~e_-___ d_a_s ___ l_a_s __ b_a_s_e_s __ ~p_a_r_a __ e_l ___ c_o_n_c_u_r_s_o __ .~ ________________________________________ ~ __________________________ ~ 

su sueldo o pensión. 
(jada mes. oblallos 

Este mes hemos doblado la pensión de 

JUANA RAMIREZ SANCHEZ 

PENSI UN I ST A 
TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete) 

Cobre su nómina o pensión a través de la Caja. 
Su importe puede doblar. Cada mes 
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VALDEMEMBRA 

AGRICULTURA 
COOP. DEL CAMPO (( LA UN ION)) 

A los dos meses de haber fi- la producción de vino limitando 
nalizado la campaña de reco1e- ei número de cepas, por ser ésta 
cción de la uva, se puede firmar una zona de secano y que no 0-
que a pesar de los tres pedris- frece una alternativa a éste 
cos que han "asolado" nuestro cul ti vo. que genera empleo aun
término municipal, ésta ha sido que sea familiar. 
la primera vez en la historia Este año se han realizado una 
de la cooperativa que se han so- serie de mejoras en la coopera
brepasado los 10.000.000 de ki- tiva, destacando entre ellas la 
los de uva. Si bien hay que re- habili tación de un nuevo labora
señar que tanto la calidad como torio y la adquisición de un 
el grado han sido inferiores a nuevo depósito para el vino con 
los de otras campañas. En con- una capa:cidad de 1.800.000 li
junto se estima que la uva ha litros. Asri mismo se han cons
alcanzado medio grado menos que truido unas nuevas oficinas. 
el año pasado. Los precios toda- SECCION DE CEREALES: A primeros 
vfa no se han establecido pero de año se van a iniciar las 0-
de momento son inferiores a los bras de construcción de un nuevo 
que existí'an al final de la úl- almacen, en terrenos reciente
tima campaña. Sin embargo el mente adquiridos por la coopera
precio del destilado y de los ti va y adyacentes a ella. En la 
subproductos es mayor que el de mente de la directiva existe la 
años anteriores estando éstos idea de construir tambien un se
en 199'74 pts/Hg!! y de 87 a 94 cadero, aunque están pendientes 

,pts/Hg!! respectivamente. Por es- de la próxima concentración par-
ta rzón, este año se destilar,~ celaria de SORETA que afectará 
en la cooperativa l' 5 millones a muchos y pequeños agricultores 
de li tros. que quizá tomen conciencia de 

A pesar de la crisis que esta la necesidad de asociarse para 
atravesando (desde hace unos construir ' éste nuevo secadero 
tres años) el sector del vino Como un proyecto mas tienen 
y que afecta con especial inci- en mente la comercialización de 
dencia a nuestro pueblo, en la lentejas. En este sentido éste 
cooperativa tienen buenas pers- año han llevado a cabo una expe
pectivas a corto plazo, en parte riencia con el girasol, actuando 
gracias a las , disposiciones la cooperativa simplemente como 
existentes en la C.E.E. Una un intermediario intentando de-

de ellas y que nos favorece en fender al socio, pero aun no se 
gran medida es la que prQhibe dispone de un balance de resul
la elaboración de vinos rosados tados. 

~~~---------------------------a través de la mezcla de vino UNIVERSIDAD POPULAR DE ALBACETE. 
blanco con vino tinto. Lo que 
viene ocurriendo es que en otras 
zonas del pais se elaboran los 
rosados a partir de la mezcla 
de blancos con tintos, mezcla 
ésta de inferior calidad pero 
de elaboración más económica y 
por lo tanto más rentable para 
quienes se dedican a la fabrica
ción de estos vinos rosados. Con 
esta norma-Ley de la C.E.E. , 
nuestros rosados se van a pot~n
ciar aumentando la demanda y por 
consiguiente el precio puesto 
que son de elaboración directa. 

Según palabras del Consejero 
de agricul tura de la Junta de 
Comunidades de Castilla la Man
cha, Fernq,ndo " Lopez Carrasco, 
nuestra zona tampoco se va a ver 
afectada por la orden que regula 

La U.P. del Ayuntamiento de 
Albacete cuenta con un centro 
de información juvenil, donde 
se llevan a cabo diversas acti-
vidades a la vez que informan' 
sobre puntos de interés para los 

jóvenes. 
Los temas sobre ] os que se 

pueden informar los jóvenes son: 
enseñanza y estudios, cultura, 
trabajo y empleo, asociacionismo 
juvenil, deportes, viajes, ex
~ursiones, derechos y deberes 
de los jóvenes, salud, •.. 

La dirección es: 
Universidad Popular. 
Ayuntamiento de Albacete. 
Plaza del Altozano, 1. 
02001- Albacete. 
Tfno. 218800. 

AVDAo LA RODA 
SECCION - A - A' 

-t--- i 
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. ~. ' , ~ 

~~ 

CONCENTRACION PARCELARIA. 
Tras la clasificación de 

tierras que se ha llevado a cabo 
en la zona del término de Tara
zona a concentrar, por parte del 
ingenier~ encargado de los tra
bajos asesorado por una comisión 
de agricultores propietarios 
e l egidos por la Asamblea Gene
ral, una vez publicado el decre
to de concentración, el IRYDA 
realiza en este momento los tra
bajos de investigación necesa
r i os para determinar la si tua
C10n jurídica de las parcelas 
en el perímetro de la zona a 
r:;oncentrar. 

Como así lo dispone el punto 
2 del artículo 190 de la Ley de 
Reforma y Desarrollo Agrario, 
los participantes en la concen
tración están obligados a pre
sentar se existierán, los títu
los escri tos en que se funde el 
derecho. No será obstáculo la 
circunstancia de que los posee
dore~ de las parcelas afectadas 
por la concentración carezcan 
del correspondiente título es
crito de propiedad. 

En breve plazo se constituirá 
la comisión local de concentra
ción que estará presidida por 
los jueces de primera instancia~ 
Será vicepresidente el jefe pro
vincial del IRYDA. Formarán par
te de ella como vocales: el re
gistrador de la propiedad, el 
notario de la zona, un ingeniero 
del instituto, el alcalde de Ta-

Al subir por la Avda. de La 
Roda nos encontramos con que to
da la calle está cambiando debi
do a las obras que se están rea
lizando. 

Echando mano del proyecto, 
vemos que se quiere conseguir 
una zona con espacio para jardi
nes a ambos lados de la calle 
y con farolas que la iluminen. 
La calzada también se acondicio
nará para el tránsito, pues has
ta ahora en cuanto caían dos go
tas, se armaba el fastidioso 
charco que tan mala impresión 
nos causa a los motorizados. 

Las obras se enmarcan dentro 
del Plan Provincial , de obras y 
servicios del año 85 y pasamos 
a desglosar el presupuesto que 
asciende a 8 millones de pese
tas: 

~ 

6 
6 

razona, el presidente de la ca
mara agraria y tres representan
tes de los agricultores. Dicha 
comisión tiene por misión propo
ner al IRYDA las bases de la 
concentración parcelaria. 

La concentración sigue su ca
mino lenta, pero inexo~ablemen
te. 

SUBVENCIONES DE ' LA CEE PARA IN
VERSIONES EN CASTILLA-LA MANCHA 

La comunidad autónoma de Cas
tilla-La Mancha se considera re
gión prioritaria para el aCceso 
a subvenciones comunitarias. 

En concreto, el FEOGA (Fondo 
Europeo de Orientación y Garan
tía Agraria) podrá subvencionar 
hasta un máximo del 50% los pro! 
yectos de inversión -Que persigan 
la mejora de las condiciones de 
transformación y comercializa
ción de productos agrícolas. 

El caso más favorable al in
versor sería aquel en que obtu
viera un 75% de subvención sobre 
la inversión (50% procedente de 
la CEE y 25% del Estado español 
o cuomunidad autónoma), pero en 
la práctica dificilmente se lle
ga a esos porcentages. 

Los interesados pueden soli
ci tar mayor información en las 
Delegaciones Provinciales de la 
Consejería de Agricultura. 

SANTIAGO OLMO. 

Presupuesto ejecución material 
6.416.014 

16% Gastos generales 1.026.562 
6% Beneficio industrial 384.961 

Honorarios de dirección 172.463 
Total 8.000.000 

¿Cómo se financiarán este di
nero? 

En miles de pesetas se dis
tribuye según exponemos a conti
nuación: 
1.847 Estado. 
2.186 La Diputación. 
1.194 Ayuntamiento. 
2.773 Préstamo del Banco de Cré
to Local al Ayuntamiento (que, 
por supuesto, luego hay que de
volver) • 

El gráfico siguiente muestra 
el acabado de la calle. 
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Deportes 

FUTBOL 

Después de los últimmós resultados, 
el Atlético Tarazona sigue prácticamente 
como al principi~, pues aunque no se pier
den puntos dentro de casa, tampoco se con
sigue quitarse ese lastre de negativos que 
arrastramos desde la visita del lider, el 
Tomelloso, que dicho sea de paso, sigue 
imbatido. 

El resultado más positivo ha sido el 
empate conseguido. ante el Madrigueras en 
su propio campo, pero el punto conseguido 
se ha perdido én un partido catastrófico 
de nuestro equipo ante el Iniesta, equipo 
que ocupa e~ fa~~lillo rojo de la clasifi
cat:ión y qt're hizo méritos para ganar el 
partido sobradamente. Otro resul tado que 
ha podido cambiar nuestra marcha en la 
competición fue en Campillo, ya que des
pués de ir ganando 0-2 se perdió 3-2 tras 
un segundo' tiempo muy desafortunado de 
nuestros jugadores. 

Sim embargo, a pesar de no empeorar 
la clasificación, el juego desarrollado 
por nuestro equipo en lineas generales es 
peor que al principio de temporada, parti
dos tan interesantes como contra el Con
quense o el propio lider no se han repeti
do hace muchas jornadas, se gana por la 
mínima a e"quipos inferiores y con muchos 
apuros, basta decir que en Madrigueras só
lamente se disparó a puerta una vez. 

La marcha del equipo y muchos de los 
problemas del Club hay que achacarlos a 

AJEDREZ 

Atl. Tarazona 

ciertos jugadores, que sin razones han 
abandonado el equipo, dejando en la esta
cada a directiva y entrenador; sin recor
dar que, fueron ellos mismos los que pre
sionaron a la directiva y pusieron como 
condición para jugar la contratación de] 
entrenador Antonio, obligando a contactar 
con nuevos jugadores y retocar el equipo. 

Dejando al Atlético Tarazona hay que 
aplaudir la iniciativa del concejal de de
portes y de algunos aficionados por la or
ganización del Campeonato de Fútbol Sal a
en el PoI ideportivo que, ha tenido mucha 
aceptación como se desprende de la canti
dad de equipos par t icipantes, por la que 
animamos desde estas líneas a dicho conce
jal a seguir esta política deportiva y em
prender nuevas competiciones una vez pues
tas en marcha las nuevas instalaciones 
construidas en el Polideportivo. 

JOSE VICENTE SOLER. 

LOTERIA DE NAVIDAD. 

El número que el Colectivo 
Tempero juega y ha repartido en 
todo el pueblo de Tarazona es 
el 18.664. Para cuando salga es
te número, ya se sabrá el resul
tado del sort eo. Deseamos que 
haya suerte. 

Reglas del juego: 

Esquioa 
la 
MareBla 

La Concejal ía de Deportes preocupada por 

las abarcas de algunos jugadores: "se des
gasta la pista de fut-bito". 

* * * * * * * * 

Sacan el especial en el Casino y al día 
siguiente roban en el Central. 

* * * * * * * * 

Los han pillao y es que ,. ,"los malos 
siempre perden". 

* * * * * * * * 

El nuevo municipal es "chato". 

* * * * * * * * 

Fraga dimite, Osorio al tanto. 

* * * * * * * * 

Publicidad: 
"Para estas navidades ••• 

BRASEROS LIGHT". 

* * * * * * * * 

Cursillos de cunicultura: las tarazoneras 
al loro. 

* * * * * * * * 
El de los cuartos se adelantó a las hogue-: 
ras de San Antón. 

* * * * * * * * 
Llega Enero y las obras a punto de comen
zar. Ahora, como las otras veces, va en 
serio. 

* * * * * * * * 

FUTBOL SALA 
(Viene de la pág. 1). 

_ Cada equipo se compone de un no cobran un duro y muchas ve
maX1mo de 15 jugadores; toman ces se equivocan como toda per
parte en el juego 5 de los cua- sona. Por ello no hay que poner 
l es uno será el portero. No po- el gri to en el cielo con los ár
drá comenzar el partido cuando bi tros; el campeonato es muy 
uno de los equipos presente me- largo y dificil mente podrán in-
nos de 4 jugadores. fluir en la clasi'ficación. 
- Pueden hacerse tantas sustitu- Los equipos participantes 
ciones como se quieran. Todo ju- son: 
gador que sea expulsado, no po- Yeperos. Uni-trame s.a.l. 
drá ser sustituido por otro. Basureros. Los Parientes. 
- El calzado será de lona p cue- Confecciones Pepe. Mobel. 
ro blando, sin tacos ni puntera La Mancha. Los Verdes. 
reforzada. La Resaca. Sendero Luminoso 

TORNEO INTERNACIONAL POR EQUIPOS CAMPEONATO PROVINCIAL POR EQUI
POS. 

- El partido comprende dos tiem- El Desmadre. Siniestro Total. 
pos de 25 minutos cada uno con M. Moreno. Kimg. 
un periodo de descanso de unos El Tute. Hierros Bueno. Se disputó en los salones del 

Ateneo, durante los dias 1 y 2 
de Noviembre con la participa
ción de los siguientes equipos: 
Ateneo (de Albacete ), Il1abum 
de Portugal, Vil1arrobledo y Ta
razona. 

La clasificación general que
dó así: 
,\arazona 
Ateneo 
Villarrobledo 
Illabum 

8 
5,5 
5,5 
5 

puntos. 
11 

11 

11 

Hay que destacar la labor de 
nuestros jugadores Gomez Ce
brián, Jerónimo Tébar, Emiliano 
Cebrián, Pedro Miguel Picazo, 
Juan Antonio Valera, Benito 
Serrano y Miguel Panadero, que 
hicieron posible el triunfo con 
gran ventaja sobre los demás. 
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Al haberse 11 egado al final 
de la primera ronda de este cam
peonato, la clasificación queda 
como sigue: 
Ateneo 
Renault 
Tarazona 
La Roda 

9 puntos. 
9 
8 
7 

" 
11 

Central I 7 11 

Hay mucha igualdad en las 
puntuaciones, y no se observa 
ningún equipo claramente despe
gado, por 10 que no pueden ha
cerse pronósticos acerca de 
quien será el próximo Campeón 
Provincial. 

MIGUEL PANADERO. 

5 m. Los Terribles. Mancha Mobel. 
- Todas las faltas son tiros li- Suerte a todos. 
bres directos y . 1 a barrera se 
forma a 3 m. del balón. 
- Cada equipo puede tener un má
ximo de dos jugadores forasteros 
en pI anti 11 a y debe abonar la 
cantidad de 2.000 pesetas en 
concepto de inscripción. 

El campeonato comenzó con el 
partido Basureros-Yeperos y pa
rece que el éxito está asegura
do. Como siempre, despues de 
unos partidos, lo negativo son 
las críticas a los árbitros; de 
esta manera damos pie a que na
die desee pitar los encuentros. 

Hacer un 11 amamiento a todos 
los jugadores para que compren
dan que no son profesionales, 

JESUS RUIZ. 

-
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